



# 菊陵中だより

北九州市立菊陵中学校  
平成30年11月9日発行  
第7号 文責 善家 三知代

## ■ 文化発表会 スローガン「 Shine～一人一人の輝き 」 10月26日

10月26日（金）に文化発表会が行われました。朝早くから多くの保護者の皆さんにお越しいただき、ありがとうございました。

菊陵中学校の文化発表会と言えば、合唱コンクールをはじめとする「合唱」と言っても過言ではありません。生徒一人一人が一生懸命歌う姿は本当に美しいと感じます。指揮者や伴奏者も学級や学年を支えるために、見えないところで努力を重ねてきました。1年生は元気よく、2年生はのびやかに、3年生は深みを増した合唱を披露し、1年1年成長する姿が見られました。ラストの全校合唱は圧巻で、声がステージの上から降り注いでくる感じに心が震えました。終わった後はじんわり心が温かく満たされた思いになりました。

学年のステージは、授業や行事の中で学んだ成果を各学年が趣向を凝らし披露しました。見ごたえのあるものだったことは、食い入るように観る鑑賞態度からもよくわかりました。



全校合唱



1年 群読



2年 農泊プレゼン



3年 ダンス

今年は展示部門も例年以上に充実したものとなり、文化発表会に華を添えました。美術、技術・家庭、国語、理科、英語、総合的な学習の時間などの授業で作成した作品を観るのにもっと時間が欲しいと感じました。展示の仕方も工夫されており、見ごたえがありました。



技術・家庭科作品



学習委員会  
先生からのおすすめ図書



美術部の大作 染色布

## ■ 連合音楽会 11月7日（水）

文化発表会から10日ばかり経っていましたが、北九州芸術劇場・大ホール行われた連合音楽会に3年生と合唱部が参加しました。

小倉北区の中学校が、音楽を通して交流する機会です。大ホールのステージいっぱいになるくらい大勢の生徒がいる学校もありましたが、その学校の声量にも負けないくらいの高品質の菊陵中学校の学年合唱を生徒と先生方がともにステージに立って披露してきました。鑑賞態度もよく、本当に誇らしく思いました。区内の吹奏楽部員の演奏に合わせて歌う全員合唱もまた格別でした。

当日は、大勢の菊陵中学校保護者の皆様に会場にお越しいただきました。今年は動画や写真等の撮影禁止や座席の入れ替えなど、保護者の方々にご協力をお願いしてきました。皆様のおかげで無事に会を終えることができました。ありがとうございました。



## ■ 菊陵中学校の大規模改修決定

平成32・33年度の2か年にわたり、校舎の大規模な改修工事に入ります。対象となるのは2棟の校舎と武道場です。

<工事計画>



夏の間の工事となります。この2年間は体育大会が1学期開催となったり、部活動の練習場所が制限されたりと、いろいろと不便なことが予想されます。生徒の学習にはいろいろな面で支障が出るのが予想されますが、計画的・組織的に対応し、支障が最小限になるよう努力してまいりますので、ご理解・ご協力をよろしくお願い致します。

## ■ 生徒の安全確保について 不審者に注意

不審者の声かけや付きまとい等の事案が続けて発生しています。注意を喚起しています。万が一のときは次の2点を徹底するよう、ご指導ください。

- ① 逃げる・大声を出す・防犯ブザーを鳴らす
- ② すぐに大人（保護者や学校など信頼できる人・施設）に伝え、警察に通報してもらう



## ■ 11月・12月行事予定

11月7日（水）連合音楽会（3年）  
9日（金）立会演説会・生徒会改選選挙  
12日～16日（月～金）教育相談  
20～22日（火～木）期末考査  
22日（木）PTA豚汁の会  
26日（月）保護者と学ぶ規範意識育成授業（3年）  
28日（水）オリ・パラ学習（1年）

30日（金）スクール救命士（2年）  
12月 3日（月）暴走教室  
3～7日（月～金）人権週間の取組  
8日（土）福永宅司氏 人権一人芝居  
14～19日（金～水）保護者懇談会  
21日（金）終業式

